
 

 
 

 
COMUNICATO STAMPA  

 
VOLLEY Giovanile Provinciale 

 
Il CIRCUITO MINIVOLLEY SCENDE DI NUOVO IN CAMPO  

 
 
Ancora una volta riflettori accesi sul Circuito di Minivolley organizzato dal Comitato Provinciale FIPAV 
di Potenza. Questa volta –quinta tappa - l’appuntamento da non perdere è in località Tito Scalo, nel 
piazzale antistante l'Azienda Azzurra Infissi, sponsor ufficiale del Circuito, a partire dalle ore 9.30. 
L’azienda, main sponsor del Circuito per il secondo anno consecutivo, ha messo a disposizione l’ampia 
struttura all’aperto oltre che buona parte dello spazio al coperto per l’allestimento dei campi e per 
consentire all’animazione le attività collaterali programmate per vivere una mattinata all’insegna del 
sano divertimento.   
L’organizzazione è affidata direttamente dal Comitato Provinciale che, nell’occasione ha programmato la 
premiazione delle Società vincenti i titoli provinciali di serie e di categoria della scorsa stagione. 
Congiuntamente alle gare di mini, rivolte ai ragazzi in età di scuola primaria, si giocheranno le gare del 
campionato promozionale under 12, rivolto nello specifico a ragazzi/e nati/e negli anni 1998 e 1999. Per 
chiudere poi in bellezza bisognerà poi attendere il 13 giugno prossimo quando si avrà la Festa Finale 
Regionale, programmata sulle spiagge del Metapontino. 
Ben oltre un centinaio le squadre aderenti tra cui anche alcuni istituti scolastici da stanno seguendo con 
costanza e assiduità il movimento, a dimostrazione del grande interesse suscitato nel mondo scolastico 
da questo tipo di eventi. Per tutti la consapevolezza di vivere l’epilogo di una stagione esaltante e ricca 
di soddisfazioni, nella quale tantissimi miniatleti si sono dati battaglia sul rettangolo di gioco, mettendo 
cuore, coraggio, grinta e tanta volontà per arrivare fino alla fine. “Il minivolley – ha spiegato il 
Presidente della FIPAV Potenza, Domenico Lavanga - è per noi una grande opportunità tanto dal punto 
di vista sportivo che per la presentazione del territorio. Un evento che si veicola da solo visto che 
troviamo sempre la piena disponibilità dei Comuni interessati e delle Società sportive. Un’occasione che 
occupa un posto specifico della nostra programmazione annuale e che, pur se stiamo pensando di 
sperimentare nuove formule,  non può non far parte del nostro bagaglio sportivo”. 
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